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令和６年 第１回 小鹿野町教育委員会定例会 会議録 

開催年月日 令和 6年 1月 23日（火） 

開 催 場 所 小鹿野文化センター 会議室 1 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会：午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会：午後 2時 45分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     高橋 豊 

生涯学習課主幹       出浦 重聡 

学校教育課指導主事兼副主幹 小野 仁士 

学校教育課主査       岩本 直樹 

学校教育課学校教育指導員  菅沼 典雄 

欠  席  者 ２号委員 石田 加津美 

議 事 録 

署 名 委 員 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、おはようございます。ただいまから、令和 6年第 1回小鹿野町教育委

員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさつを申し上げ

ます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 会議録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1会議録署名委員の指名でありますが、今回は守屋委員と八

宮委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ 小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 1 小鹿野町立小中学校における欠席児童生

徒の報告についてお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

 今回の報告は 12 月 31 日までとして、2 学期終了時点までとなります。それで

は資料をご覧ください。 

【資料：「小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告」について説明】 

教育長 欠席状況についてご報告させていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。おがの輝きスクールはどこで行っているのでしょうか。 

学校教育課指 旧長若中学校の相談室を使用しています。 
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導主事兼副主

幹 

３号委員 おがの輝きスクールはどの方が関わって実施しているのでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

週 5日間の中で週 3日間をスクールソーシャルワーカーが関わり、残り 2日間

を鹿中のフレンドリー相談員が関わって実施しています。また、必要に応じて学

校教育課の学校教育指導員も関わっています。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ２ 中学校卒業予定者の進路希望調査について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 2 中学校卒業予定者の進路希望調査につい

て報告をお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

令和 5年度中学校卒業予定者の進路希望調査についてご報告いたします。資料

をご覧ください。 

【資料：「令和 5年度小鹿野中学校 3年生進路希望状況」について説明】 

教育長 中学校 3年生の進路希望調査について報告がありました。 

なにかご質問等ありますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。不登校の生徒について先ほど報告していただき、この進

路希望調査にもその子たちも含まれているかと思われますが、学校を休んでいる

状況の中でも学校の方で進路について対応してもらっているということでしょう

か。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

学校で通常進路指導をしながら、その子の希望に合ったところに進学できるよ

うに進めていただいております。進学を希望している子についてはこれから入試

対応がでてくるかと思います。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ３ 令和６年度町立小中学校入学予定者について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 3 令和 6 年度町立小中学校入学予定者につ

いて報告をお願いします。 

学校教育課主

査 

令和 6年度の小中学校入学予定者について1月 23日現在の数字を報告いたしま

す。 

【資料：「令和 6年度町立小中学校入学予定者数」について説明】 

教育長 なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ４ 令和５年度小鹿野未来塾の事業報告（英検・漢検チャレンジスクール、小学生科

学不思議講座）について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 4 令和 5 年度小鹿野未来塾の事業報告（英

検・漢検チャレンジスクール、小学生科学不思議講座）について報告をお願いし

ます。 
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学校教育課学

校教育指導員 

小鹿野未来塾の英検・漢検チャレンジスクール、小学生科学不思議講座につい

て終了しましたのでご報告させていただきます。 

【資料：「令和 5年度小鹿野未来塾事業報告」について説明】 

教育長 今年度の未来塾の事業報告をさせていただきました。 

ご質問等ございますか。 

３号委員 科学不思議講座は再開したようですね。 

学校教育課学

校教育指導員 
おがの化石館の研修室をお借りして実施することができました。 

教育長 おがの化石館を教育委員会で所管することとなりましたので、活用していこう

ということで実施しました。 

４号委員 何年か実施していなくて今年度復活したということでしょうか。 

学校教育課学

校教育指導員 

1 年間休講しておりました。今年度はおがの化石館で実施しましたが、来年度

は小鹿野高校にお願いできないかということで話を進めているところです。 

教育長 この科学不思議講座は小鹿野高校と連携しており、小鹿野高校の先生方にお願

いをして理科室をお借りして実施しておりました。子供たちが見たことないよう

な顕微鏡があったり、小学校の授業ではやらないようなことを高校の先生にやっ

ていただいたりしていました。 

教育委員の皆様にも来年度はぜひ未来塾をやっているところを観に行ってもら

えればと思います。学校の授業参観とは少し違って、講師の方が近くで寄り添っ

て指導している様子を見ることができます。 

３号委員 一般的には塾と言いますと民間でやっていることかと思いますが、小鹿野町は

町が負担してやっていることが素晴らしいと思います。また高校との連携も行っ

ているので他にはない取組だと思います。 

また、菅沼先生がグラフで示してくれたように、年々定着してきていることが

分かります。徐々に人数も増えて結果も良くなってきています。すごく良い取組

だなと感じております。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ５ 学校ネットパトロール（１２月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 5 学校ネットパトロール（12月分）につい

て報告をお願いします。 

学校教育課主

査 

学校ネットパトロール 12月分についてご報告いたします。 

【資料：「小鹿野町ネットパトロール報告書」、「小鹿野町ネットパトロール 12

月度報告書別添資料」について説明】 

教育長 12月分のネットパトロールについて報告させていただきました。 

なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ６ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 6 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 
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委員一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第１号 要保護・準要保護の取消について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 1 号 要保護・準要保護の取消について説明をお

願いします。 

学校教育課主

査 

報告第 1号、要保護・準要保護の取消についてご説明いたします。 

【資料：「要保護・準要保護の取消」について説明】 

教育長 なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第２号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 2 号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

令和5年12月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。 

【資料：「報告第 2号 教育委員会後援等の承認」について説明】 

教育長 12月中にあった後援申請についてご報告させていただきました。5件中 2件は

すでに済んでいる申請になります。 

なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

協議第１号 第３次小鹿野町教育振興基本計画について 

教育長 それでは、日程第 3 協議第 1 号 第 3 次小鹿野町教育振興基本計画について

お願いします。 

学校教育課学

校教育指導員、

生涯学習課主

幹 

協議第 1号、第 3次小鹿野町教育振興基本計画についてご説明いたします。 

【資料：「協議第 1号 第 3次小鹿野町教育振興基本計画」について説明】 

教育長 説明をさせていただきました。質問、ご意見等ありますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。石田委員さんのご質問の中に 4ページに幼児教育の経緯

を追記した方がいいとありましたが、そうしますと 9ページ(5)のところにもこど

も園についての追記をするようになるのでしょうか。 

学校教育課学

校教育指導員 

おっしゃるように、文面が一緒ですのでこちらにも追記したいと思います。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 
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      １ 総合教育会議について 

２ 次回日程について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 総合教育会議について、その他 2 次回日程に

ついて関連がありますので一括でお願いします。 

学校教育課主

査 

毎年 2回実施しております総合教育会議についてでございます。 

はじめに初めての委員さんもおりますので、総合教育会議の設置の趣旨と役割

についてご説明いたします。資料をご覧ください。 

【資料：「総合教育会議の設置の趣旨と役割」について説明】 

教育長  総合教育会議の考え方、次回の会議の日程についてご説明させていただきまし

た。 

 日程については申し訳ございませんが町長等の都合もあるため、2月 27日（火）

午後 1時 30分から定例教育委員会、午後 3時から総合教育会議でお願いしたいと

思います。委員皆さんご都合はいかがでしょうか。 

委員一同  （都合の悪い人なし。） 

教育長 それでは次回の定例会は 2月 27日（火）午後 1時 30分からでよろしくお願い

します。その後に 3時から総合教育会議でお願いします。 

日程第４ その他 

     ３ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 3 その他ですがなにかございますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。  

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが

とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 1回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


